

2024年度 いちごぐみ クラスだより

教賛教会幼稚園 園長 有岡史季
4月26日 発行 執筆者 渡菜々子

心地良い春風が吹き、温かい日が続く季節となりました。

9人の可愛い子どもたちを迎え、嬉しい入園式から早くも3週間が経ちました。
新しい出会いに感謝です。

初めての環境に緊張や戸惑いの表情が見られ、お家の人と離れることが寂しくて涙することもありましたが、次第に幼稚園に慣れてきた子どもたちからはたくさんの笑顔が見られるようになりました。教室やテラス、園庭などで好きな遊びを見つけて、じっくり遊びることが増えてきました。また、身の回りのことも自分で出来るようになることが増え、遊びのびと幼稚園生活を楽しんでいます。一人ひとりの気持ちに丁寧に寄り添い、幼稚園が安心して過ごせる場所となるよう支えていきたいと思います。保護者の皆様とも子どもたちの成長と共に喜び、分かち合いながら過ごしていきたいと思います。

1年間、どうぞよろしくお預けください。いちご組 担任 渡菜々子

「クラスや園庭で」

こんなことを楽しんでいます！

歌

・ちゅううちゅう・チューリップ

・手をたたきましょう・あくしゃみこんにちは

教師が弾くピアノに合わせて元気よく歌っています！

振り付けをしながら歌う事がとても可愛らいで素敵

手遊び

・横かが一本・ぐーちょきぱーで何作3つ

・あたきかたひざ・はこ・りんごコロコロなど…

遊び：教室

・おきまごと 身の回りの片付けが終わると真っ先に内閣で遊び始めます！赤ちゃんの形が大人気！！

・電車、車 鉄道や車両と一緒に繋げて楽しんでいます

園庭・テラス

・じんごむし探し じーと地面覗き、「いた！」と教えてくれます！

・石炒遊び、追いかげっこなど…

毎週月曜日には礼拝堂に幼稚園の友だち、先生方が集まって礼拝を守り、教室でも毎日礼拝を守ります。賛美歌を歌ったり、聖話を聞いたり、神さまとお話しする大切な時間を過ごします。お祈りの最後に「アーメン」(そのようにありますように、という意味です。)と唱えます。子どもたちも教師の姿を見て、手を合わせ一緒にお祈りをする姿が素敵です。

お願い

③ 年睡時のシーツ、タオルケットは2週間に1度持ち帰ります。洗濯をしていただき、月曜日にお持たせ下さい。

④ コップ瓶には直接コップとマスクを入れて下さい。
子どもたちが自分でリュックから出し入れしています。
(中着の手ぬぐい等遊びをしている時に、ビニール袋が入っていたりする場合、扱いにくいけれどあります。)

新しい出会いに感謝です。

「先生！」と可愛い声で呼んでくれるよりなり喜ばれます。

笑顔いっぱい毎日過ごせらよう。
ひとりひとりの気持ちに寄り添っていきたいと思っています。
宜にお預け下さい。 伊藤三津恵